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          Тема выпускной квалификационной работы: «Модернизация элегазового выключателя 10 кВ, 40 кА для КРУ». Данная работа посвящена рассмотрению конструкции автогенерирующего дугогасительного устройства выключателя переменного тока на напряжение 10 кВ, 40 кА с использованием магнитного дутья. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение элегазовых выключателей с электромагнитным дутьем на средние классы напряжения 6 – 35 кВ, 31.5 – 40 кА для КРУ. 2. Анализ требований энергосистемы к выключателю 10 кВ, 40 кА. 3. Расчет и разработка математической модели дугогасительного устройства автогенерирующего типа в элегазовом выключателе 10 кВ, 40 кА. 4. Моделирование магнитного поля для системы электромагнитного дутья элегазового выключателя 10 кВ, 40 кА.5. Расчет элементов пневмопривода элегазового выключателя 10 кВ, 40 кА. Анализ проводился методом математического моделирования с помощью программного обеспечения Mathcad 15 и ELCUT. Представлены результаты численного эксперимента модели дугогасительного устройства. Проанализированы и представлены результаты моделирования магнитного поля для системы магнитного дутья. Показаны результаты расчета пневмопривода и его системы управления.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Modernization of 10 kV, 40 kA SF6 circuit breaker for switchgear». The given work is devoted to considering construction of a rotating arc chamber of an alternating current switch at a voltage of 10 kV, 40 kA using a magnetic blast. The research set the following goals: 1. Studying of SF6 circuit breakers with magnetic blast for medium voltage classes 6 - 35 kV, 31.5 - 40 kA for switchgear. 2. Analysis of the requirements of the power system to the circuit breaker 10 kV, 40 kA. 3. Calculation and development of a mathematical model of a rotating arc chamber in a SF6 circuit breaker 10 kV, 40 kA. 4. Modeling of the magnetic field for the magnetic blast system of the SF6 circuit breaker 10 kV, 40 kA. 5. Calculation of the elements of the pneumatic drive of the SF6 circuit breaker 10 kV, 40 kA. The analysis was conducted by the method of mathematical modeling with the use of Mathcad 15 and ELCUT. The results of a calculation experiment of the model of the arc chamber device are presented. The results of modeling the magnetic field for the magnetic blast system are analyzed and presented. The results of calculation of the pneumatic actuator and its control system are shown.
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